


 



Самая высокая обязанностей, 
какая существует в мире – это 
вырастить и воспитать ребенка. 
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Чеченская пословица гласит: 
«От кремня рождается искра, от достойного 
мужчины рождается достойный сын»  

«Слыша, как люди хвалят ее сына, мать радуется 
больше, чем в тот день, когда его родила»  
Тиру—Валлювар 

Рост и воспитание детей — это большое, 
серьезное и страшно ответственное дело. 
Макаренко А. С. 

Наши дети — это наша старость. Правильное 
воспитание — это наша счастливая старость, плохое 
воспитание — это наше будущее горе, это наши слезы, 
это наша вина перед другими людьми, перед всей 
страной. Макаренко А. С. 

Надо воспитать в детях любовь к людям, а не к самому 
себе. А для этого самим родителям надо любить людей. 
Дзержинский Ф. Э. 
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…вот взявшись за руки, бегут 
малыши встречать ее с поля, 
вот гурьбой возятся в огороде, 
вот уходят с чемоданом из 
дому, долго махая на 
прощание рукой… 
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…Николай – один из шестерых ее детей… 
…С трудом дождалась в ту субботу Агафья 
Евлампиевна сына. А когда он пришел с орденом 
«Знак Почета» на груди, она прильнула к его 
одежде, пахнущей морозом и слезы навернулись на 
глаза. 
 Николай погладил ее по седым волосам: 
-Ну что ты, мать, что ты! Ведь все хорошо… 
- Ничего, сынок… Плачут ведь не только от горя, но и 
от радости – тихо ответила Агафья Евлампиевна. 
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…- Сейчас мой Витька на Дальнем Востоке, - с 
гордостью говорит Николай Ильич.- Он военный 
строитель, капитан… 
- А это вот – Юрий, второй сын… А вот из армии 

домой не вернулся – встретил там девушку и 
женился…Сейчас Юра – инженер-технолог, 
начальник цеха… 

В квартиру вошел высокий, светловолосый парень. 
Леонид – самый младший из семьи Ивановых. По 
форменной фуражке можно с уверенностью 
сказать: «Таксист!» 



…Подойдя ближе к полю, я увидел: идет 
комбайн, а перед ним мальчик 
поднимает руками полеглый овес… 
 «Чей же мальчик?» – думаю. Подойдя 
ближе, узнал: Васильчиков Сережа из 
нашей деревни… 
Меня это как-то потрясло. Вот, думаю, 
хлеборобская душа!.. 
Но вот своим делом на поле он меня по-
хорошему удивил. Из такого будет 
славный хлебороб. 

все дети разные – одному хорошо даётся одно, второму 
другое. Поэтому самое главное, чтобы ребенок вырос хорошим 
человеком. 

Основание: Ф.-65, Оп.-1,Д.-44 



…по зову сердца Людмила Тимофеевна в любое 
время приходит к больному ребенку, как никто 
другой может успокоить расстроенную мать и 
все сделает, чтобы скорее поставить малыша на 
ноги… А дети, безусловно, тонко чувствуют 
искреннее к ним отношение, потому так 
желанно улыбаются дорогой тете Люде… 
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В нашей быстротекущей жизни нам хочется 
оказаться рядом просто с хорошим человеком, с 
которым приятно общаться, с кем можно о чём то 
поговорить или просто послушать, или к кому то 
обратиться за советом. 



Чтобы цветы были красивыми  
и ухоженными, о них нужно 
всегда заботиться) 

Спасибо за внимание 

Дети — это цветы. Нельзя... требовать, чтоб 
все цветы одинаково пахли. 
В. М. Дорошевич 


